

## MOTTO

***Ad Astra Per Aspera!***

*“Menuju bintang-bintang dengan kerja keras dan jerih payah”*

*-Apollo-*

## **LEMBAR PERSEMBAHAN**

Bismillahirrahmanirrahiim, segala puji dan syukur bagi Allah TuhanYang Maha Esa yang selalu melimpahkan karunia dan berkah-Nya berupa kesempatan dan kesehatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan karya ilmiah untuk memenuhi syarat penyelesaian studi S1 Pendidikan Guru Sekolah Dasar di Universitas Negeri Jakarta. Alhamdulillah, meski begitu banyak kendala dalam menyelesaikan studi dan penulisan ini akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan karya ilmiah ini. Dinamika penyelesaian penulisan ini juga menjadi pelajaran yang sangat berharga bagipenulis agar dapat lebih bersungguh-sungguh, lebih bersemangat, lebih optimis, dan tidak mudah menyerah untuk menjalaninya. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua orang-orang terkasih yang telah mendo'akan dan menjadi support system dalam penyelesaian karya ilmiah ini.

Pertama, penulis ingin memberikan persembahan kepada dua sosok yang tiada pernah berhenti memberikan dukungan moril dan moral bagi penulis, yaitu Ayahanda penulis (Bapak Letkol Inf. Sangkawan) dan Ibunda (Syamsumarni) yang menjadi sosok terpenting bagi kehidupan penulis dan sosok penyemangat utama dalam menyelesaikan studi dan penulisan ini. Untuk adikku Habib Fathurrahman yang selalu memotivasiku agar selalu menjadi pribadi yang lebih baik, untuk menjadi sosok tauladan dan teladannya agar menjadi lebih maksimal lagi.

Ucapan terimakasih uga saya persembahkan kepada kedua dosen pembimbing yang dengan sabar dan tekun membimbing saya dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, yaitu Ibu Dr. Nina Nurhasanah, M. Pd. dan Ibu Dr. Gusti Yarmi, M. Pd. semoga dengan bantuan dan bimbingan Ibu dosen pembimbing dapat pula menjadikan berkah dan menjadi amal jariyah bagi kedua Ibu dosen.

Tidak luput pula kepada teman-teman dan sahabat-sahabat saya selama berkuliah di Universitas Negeri Jakarta, Mega Tri Wulandari, S. Pd, Dewi Laraswati, Aida Fithriyyah, Gilang Yulianto, Reynaldo Mubaris, LLMP PGSD 2017, BPM FIP UNJ 2017-2019, MTM UNJ 2018-2020, serta teman-teman lainnya yang tidak bisa saya tulis namanya satu persatu. Semoga segala dukungan, do'a, dan perbuatan baik kalian diberikan balasan yang jauh lebih baik lagi oleh Tuhan Yang Maha Esa.

TTD

Satrio Andhika Perdana